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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    

開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成 ２３年１１月１１日（金）  １８：３０～ ２０：３０ 

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    福山下牧之原地区公民館 参加人数参加人数参加人数参加人数       ３３ 人 

塩井川 幸生、下深迫 孝二、宮本 明彦、中村 正人、時任 英寛、植山 利博 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（         １１１１ 班班班班 ））））    木野田 恵美子、池田 綱雄 

班 長（  下深迫 孝二     ） 副班長（  塩井川 幸生    ） 

総 務 常 任 委 員 会 （  宮本 明彦      ） 

環境福祉常任委員会 （  中村 正人      ） 

産業教育常任委員会 （  時任 英寛      ） 

建設水道常任委員会 （  植山 利博      ） 

予 算 常 任 委 員 会 （  木野田 恵美子    ） 

委員会報告者 

 

議 会 運 営 委 員 会 （  植山 利博      ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録（  池田 綱雄     ）  

議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    

◆消防ポンプ車の入札については、予定価格と落札価格に差がないが、精査してほし

い。 

⇒総務委員会、「精査したい」 

         

◆敷根会場では委員会の会議録は１２月議会から図書館、図書室に置くということだ

ったが。 

⇒議会運営委員会では予算が伴うので、来年４月から図書館、図書室へ置きたい。 

         

◆趣旨採択とはどういうことか｡ 

⇒議会だよりにより説明した。 

         

    

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆陳情８号、福山、佳例川及び福沢の一部を牧之原に変更する陳情書を早く採択して

ほしい。救急車が間違って、下の福山へ行くことがある｡ 

⇒総務委員会より、「字を一緒にすると番地が重複するという弊害がある｡委員会とし

ても変えることには皆が理解している」 

         

◆８０歳、８８歳の長寿祝金はないと聞くが。 

⇒会場に詳しい方がおり、説明された｡ 

         

◆職員駐車場については、市役所周辺に職員は無料で駐車している。市民は２時間以

上は有料である｡他の市では、駐車料金を取っているところもある｡駐車料金を取って

いただきたい。 

         

◆産業振興に関する質問が少ない。平成２２年度、２３年度で７回の議会があり、 

416件の質問中、産業振興の質問は38件である｡ 
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意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

◆一般廃棄物管理型最終処分場候補地の再考見直しを求める陳情書の審査の中で、近

辺の固定資産税の免除等の話はなかったか｡ 

⇒環境福祉委員より、「そのような話はなかった」との説明。 

         

◆小学校近くの場所の良い団地が、半分ぐらい空き家になっている。２世帯を１世帯

にする等、リフォームをして貸出できないか｡ 

⇒建設水道委員より、他の事例等で説明。 

         

◆以前は８往復あったバス便が、現在は３便になっている。増便はできないか｡ 

⇒ふれあいバス等の説明をする。 

         

◆今年の正月、上場は雪で何日も動けなかった｡凍結､通行止めになる可能性の道路に 

融雪剤を準備してほしい。 

         

 


